Río de recursos. Ayer se aprobó el Consejo Gene- ral del INE, el acuerdo que establece el financiamiento público que recibirán los partidos políticos en 2023. "El INE cumple con su obligación de aplicar la fórmula constitucional para fijar el monto y la distribución de los recursos", informó el consejero presidente Lorenzo Córdova. Aunque a muchos no les parezca que esos recursos financien a los partidos, para que realicen sus campañas, la democracia es muy importante para la salud del país. Sin embargo, ese dinero, que es de origen público, debería ser etiquetado para que se ejerza en bienes públicos, como infraestructura hospitalaria, educativa, hidráulica o energética. Problemas prioritarios, y que los partidos se rasquen con sus propias uñas.

Madruguete. Sin la presencia del PAN, PRI, Mo-vimiento Ciudadano y PRD, legisladores federales de Morena, PT y Verde Ecologista convocaron a una reunión de la Comisión de Gobernación y Población, en la que destituyeron a **Alejandro Moreno** como presidente de este organo legislativo en la Cámara de Diputados. Se veía venir. Por mayoría de votos, eligieron a la morenista Julieta Ramírez Padilla como presidenta en funciones. Asistieron a la sesión 21 diputados de estos tres partidos, no así los 17 legisladores de oposición. La reunión fue calificada de "ilegal" por el propio Moreno, y lo que se espera es, por un lado, la aprobación del pleno y, por el otro, la controversia oficial. Por la espalda, no.

Tema importante. La seguridad en el país es uno de los rubros que más le importa a la ciudadanía. López, secretario de Gobernación, se reunió con empresarios de Hidalgo con el fin de trasmitir un men-

de la entidad, le reiteró su apoyo para seguir transformando y cuidando al país en beneficio de los más pobres. Ahí, en el encuentro, estuvo el diputado federal Cuauhtémoc Ochoa, quien se autocalifica como soldado de la 4T. Por la mañana, el titular de la Segob asistió a la XXVI Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Secretarios y Secretarias de Seguridad Pública, en Acapulco. Certidumbre necesaria.

Vigente. Nuevos nombres saltan a la luz pública Vigente, Nuevos Hollinges Saltan a ...
rumbo a las elecciones presidenciales de 2024. Todo indica que Dante Delgado y Movimiento Ciudadano no han encontrado coincidencias con el PRI, el PAN y el PRD para conformar una alianza. Así que siguen bajo la premisa de ir solos. A pesar de tratarse de un instituto político en ciernes, MC tiene tela de dónde cortar. Se manejan los nombres de los gobernadores de Jalisco v de Nuevo León, Enrique Alfaro v Samuel García, respectivamente, como posibles candidatos a la Presidencia. Delgado comenzó a deslizar en reuniones privadas que no descarta la opción de la senadora Beatriz Paredes, exgobernadora de Tlaxcala. Oficio político, su sello.

Tono alto. Es intenso el debate en la Comisión Permanente por el anuncio de incorporar a la Guardia Nacional a la Sedena sin reformar la Constitución. La panista Kenia López exhibió un video desde la tribuna en el que se observa a morenistas criticar, en distintos momentos, la militarización del país. Y es que Mario Delgado, líder nacional del Morena, ni Manuel Bartlett, director de la CFE, ni Citialli Hernández, secretaria general morenista, pueden negar que cuando por ello y comprometido con el tema, Adán Augusto eran oposición estaban en contra de tener a los militares en las calles y, ahora, no sólo cambian de parecer, sino que lo hacen apoyando un decreto, lo que es saje de confianza. Julio Menchaca, gobernador electo contradictorio. Y así, con estas acciones, es muy difícil convencer